
2018年6月8日 星期五
编辑：王阳 美编：高磊 校对：海梅R02 湖 如意·政务如意

如意湖办事处
召开社区换届选举观摩会

本报讯 近日，如意湖办事处在天时
路社区二楼会议室召开社区换届选举观
摩会。办事处副主任张丽萍到会指导，
社区办主任陈宝对会议进行全程指导，
各社区负责人参加了观摩会。

张丽萍提出，天时路社区换届选举
工作前期准备充分、组织严密、程序规
范，达到了预期效果。良好的开头，起到
了示范带动作用。会上，各个社区负责
人就选举工作流程中的难点问题进行了
咨询。陈宝对提出的问题与疑惑进行一
一解答，并对换届过程中的重点环节进
行分析与提示。参加观摩会的人员纷纷
表示，此次观摩受益匪浅，借鉴天时路社
区换届选举的做法和经验，进一步熟悉
掌握了工作流程，回去指导换届工作心
里更有底气。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 刘博

本报讯 为提高新一届社区“两委”
成员的工作能力和综合素质，强化对居
民的服务意识，加强对社区的规范化管
理，更好地适应新形势下社区建设的需
要，如意湖党工委于 6月 2日举办社区
“两委”成员培训班，如意湖党工委全体
班子成员出席，60余名新当选的社区

“两委”成员参加了本次培训。
培训开始前，如意湖党工委书记

李一为各社区居委会成员颁发当选证
书并对社区“两委”成员做任前谈话。
他讲到，本次培训的主要目的是督促
和激励大家尽快进入角色，在新的工
作起点上严格要求自己，真正做到为

民、务实、清廉、高效。下一步社区工作
的开展要做到以下几点：要时刻站稳群
众立场，全力解决群众实际困难，真正
满足群众正当需求；要把发展规划做
好，争取在本届任期内，做成几件群众
看得见、摸得着、见效快的实事好事；
要把纪律落实到位，严于律己谋廉政，
做群众信任的基层工作者。希望新一
届社区“两委”能够将党的十九大精神
活学活用到社区各项建设工作中，努
力为辖区企业、居民群众提供更加优质
的服务，努力为如意湖未来的发展作出
更大的贡献。

本次培训内容设置与当前社区工
作重难点相结合，有很强的针对性、操
作性、实效性，帮助新一届“两委”成员
全面了解社区工作情况及相关责任，进
而为社区居民提供优质服务奠定了良
好基础。社区“两委”成员纷纷表示收
获很大，将充分研读和吸收所做的笔
记，将理论知识用于今后的工作中。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 赵媛媛 文/图

本报讯 为巩固国家卫生城市、全
国文明城市创建成果，推动健康城市建
设，贯彻落实省市区下达的各项指标要
求，近日，如意湖办事处在多功能会议室
组织召开卫生城市、文明城市“双深化、双
提升”工作推进会。会议由党工委书记
李一主持，全体工作人员共同参加。

会议传达了郑东新区卫生城市、文
明城市管理办法及工作考评细则的主

要内容和中心思想。李一提出，结合办
事处的实际情况，注重民生导向，制定
相应的政策和措施；明确主管领导和责
任科室，形成统一领导、分级负责、上下
联动的工作机制；建立健全各项工作制
度，加强日常组织、协调、检查、评比等
措施的落实力度，实施日督察、月通报、
季评比制度，完善卫生城市、文明城市
长效管理机制。

李一强调，各部门要立即行动起来，
对各自承担的工作任务进行再明确、再
分解、再量化、再自查，建立事有人管、活
有人干、责有人担的工作机制，切实查漏
补缺、举一反三，发现问题及时整改，彻
底消除隐患，确保工作无死角，问题不遗
留，扎实推进卫生城市、文明城市“双深
化、双提升”各项工作有效落实。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 孙法杰
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扎实推进“双深化、双提升”各项工作

本报讯 近日，如意湖办事处召开
屋顶绿化推进会，如意湖办事处副主任

张涛主持，屋顶绿化办、四家入库单位
及监理公司共同参加。

四家入库单位分别对现已完成的
防水、绿化面积进展及实施情况、新接
手的项目和下步工作计划进行详细汇
报。监理公司指出目前存在的问题：防
水施加层低于施工要求，喷灌高度不达
标；已完工项目后期养护工作还不及
时；部分施工单位进展缓慢。张涛总结
发言：“了解到大家的辛苦和不易，各入
库单位遇到困难可以及时向如意湖办
事处反映，办事处会及时进行协调解
决。同时，各单位在施工过程中要注意

安全，避免事故，文明施工，注重环保，
防治扬尘。对于监理方提出的问题，各
单位要高估重视，加强完工项目的后期
维护，要及时补苗、浇水，提前做好计
划，加快工程进度。为了工作的更好开
展并保证验收顺利，各单位要提供完
善、详细的数据资料，注意保存施工前
中后的图文资料，并进行存档。”

屋顶绿化办主任孙法杰表示，绿化
办会不定期到各入库单位的施工地点
查看，各单位要在安全环保前提下加快
工程进度。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 刘媛媛 文/图
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站稳群众立场 解决群众困难
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在安全环保前提下加快工程进度

本报讯 为持续做好CBD区域交通
秩序治理工作，近日，如意湖办事处联合
交警六大队在文化广场召开CBD区域交
通治理现场会。会议由如意湖党工委委
员金建选主持，交警六大队指导员章冰、
六大队交警、办事处巡防队员参加了会
议，共同探索交通治理新举措。

与会人员针对CBD区域主要存在的
机动车非机动车乱停乱放现象展开讨
论，金建选对下一步工作进行部署。金
建选认为，除了要增加执勤警力，对重点
区域做到定人定位定责，确保重点区域
道路交通有人管、有人抓，还要充分发挥
电子抓拍系统在交通治理中的作用，通
过配套的终端视频设备实时监控路况信
息，合理调配警力。此外，办事处在CBD
区域主要交通路口设有示范岗，抽调城
管队员协助交警部门，并安排 8台拖车
在CBD区域不间断巡查，加大对违停车
辆的处罚和拖离力度，对违法停车等行
为进行精准打击。

下一步，办事处将在巩固前期交通
治理成果的基础上，不断加大执法力度，
实现交通治理的制度化，常态化。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 姬秀娟 文/图

加大执法力度
整治CBD区域交通


